

Los enfermeros se prestan a los colegios para lograr una idónea educación sexual

El Consejo de Enfermería pide la introducción de profesionales sanitarios en los centros educativos

14.02.2014 | 01:14

LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ El Consejo de Enfermería de la Comunitat valenciana (Cecova) abogó ayer por la implantación de servicios de Enfermería Escolar en los centros docentes porque estos profesionales sanitarios son los que «mejor pueden contribuir a garantizar una adecuada educación afectivo-sexual en la adolescencia».

Con motivo de la celebración mañana del Día Europeo de la Salud Sexual, el Cecova y los colegios de Enfermería de Castelló, Valencia y Alicante, apostaron por la implantación de este servicio, según un comunicado de la entidad.

El presidente del Cecova, José Antonio Ávila Olivares, destacó la importancia de «garantizar la incorporación de los contenidos formativos en salud sexual y reproductiva en el sistema educativo» «tanto en lo que respecta al alumnado como al profesorado y a las asociaciones de madres y padres de alumnos». Defendió un aumento del trabajo diario en la sensibilización en el ámbito educativo porque, según Ávila, «es necesario hacer un verdadero trabajo de concienciación en aquellos colectivos más vulnerables».